



© Animando / Steamheads Studios

Se acerca una gran tormenta y Elías recibe una llamada de emergencia de la ciudad vecina Puerto Grande, pidiéndole que rescate un barco en problemas en la cueva del Agujero Negro. Como resultado de su valiente rescate, le ofrecen promocionarlo para convertirse en el barco de rescate de Puerto Grande. Así que Elías deberá dejar atrás a sus amigos para probar suerte en la gran ciudad.

Pero ser un barco de rescate en Puerto Grande resulta ser mucho más difícil de lo esperado. Una tarde, Elías tiene un encontronazo con un grupo local. Descubre que están excavando un metal precioso ilegal que emite ondas electromagnéticas, las cuales afectan al clima. ¿Se dará cuenta Elías de que la única manera de detener las excavaciones ilegales es con la ayuda de sus amigos?

La podéis ver en [Filmin](#).